Dezernat, Dienststelle VI/671/46

vorlagen-Numm	er
	2367/2020

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	20.08.2020

Bewegungs-Station in der Grünanlage zwischen Chorweiler Nord und Blumenberg

Der Rat der Stadt Köln hat am 09.07.2019 das Gesamtkonzept Bewegungsparcours im Kölner Grün beschlossen. Dies definiert 8 übergeordnete Bewegungs-Parcours und mehrere quartiersnahe Bewegungs-Stationen.

In Ergänzung zu diesem Gesamtkonzept beschloss die Bezirksvertretung Chorweiler in ihrer Sitzung am 27.06.2019 je 75.000 € aus Mitteln des Stadtverschönerungsprogramms 2019 für zwei Bewegungsparcours zu verwenden.

Als einer der Standorte für die Errichtung des einen Bewegungsparcours wurde die Grünanlage zwischen Chorweiler Nord und Blumenberg, in der Nähe in der Umgebung der Skateranlage festgelegt. Die Anwohnern und Nutzern sollten bei der Auswahl der Geräte des Bewegungsparcours mit einbezogen werden. Die Verwaltung wurde aufgefordert das Projekt in Öffentlichkeitsbeteiligung vorzustellen und die aufzustellenden Geräte gemeinsam mit der Bevölkerung auszuwählen.

Diesem Beschluss folgend erarbeitete die Verwaltung in der Vorentwurfsplanung drei Varianten die sich jeweils in der Geräteauswahl unterschieden.

Im Rahmen der am 17.07.2020 durchgeführten Bürgerbeteiligung wurden diese drei Varianten für die Geräteauswahl der Bevölkerung vorgestellt und die späteren Nutzer konnten mit Klebepunkten die von ihnen favorisierten Geräte kennzeichnen.

Nach der Auswertung der Bürgerbeteiligung wurde der als Anlage beigefügte Entwurf erarbeitet, der die Ergebnisse der Bürgerbeteiligung berücksichtigt.

Für die Finanzierung der Maßnahme in Höhe von 75.00 € stehen Mittel aus dem Stadtverschönerungsprogramm 2019 bereit.

Der Ausbau des Bewegungsparcours am Standort zwischen Chorweiler und Blumenberg kann nun auf der Grundlage des in der Anlage beigefügten Entwurfs voraussichtlich im Herbst/ Winter 2020 begonnen werden.

Anlage: Entwurf